
参考様式

議題

①授業視察

②貴志川高校の今後について

議論した主な内容

具体的な取組・活動

令和２年度　第２回【１１月１９日（木）】

①「授業視察」後に、「各授業について、さまざまな授業形態（ティーム・ティチ

ングなど）をとおして、取り組んでいるのが素晴らしかった。」とか、「生徒の雰

囲気も、よかった。」という意見や感想が出された。

②学校長から、「県立学校再編計画」について、説明がなされ、全委員からいろい

ろな意見が出された。

③今後のスケジュールについて、令和３年２月１６日（火）の１５時に次回、第３

回学校運営協議会を開催することに決定した。

出席者：委員７名、傍聴人３名

・県立学校再編計画について

③その他

・今後のスケジュールについて

県立貴志川高等学校 学校運営協議会


